## Grußadresse des Zentralkomitees an die VIII. Zentrale Delegiertenkonferenz der Volkssolidarität

Liebe Freunde und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Ihnen, den Delegierten und Gästen der VIII. Zentralen Delegiertenkonferenz der Volkssolidarität, sowie allen Mitgliedern und Funktionären Ihrer Organisation herzliche Grüße.

Die Volkssolidarität erhöhte dank der großen Initiative und Einsatzbereitschaft der Mitglieder und der freiwilligen Helfer ständig ihre Wirksamkeit. Sie trug wesentlich zur Realisierung wichtiger Aufgaben des sozialpolitischen Programms des VIII. und IX. Parteitages der SED bei.

Für den selbstlosen Einsatz Ihrer Mitglieder und Helfer, für Ihr Wirken im Geiste der Ideale der Arbeiterklasse, der Solidarität und des sozialistischen Humanismus sprechen wir Ihnen unseren herzlichen Dank und unsere Anerkennung aus.

Der IX. Parteitag der SED hat die konsequente Fortsetzung des politischen Kurses der Hauptaufgabe in ihrer Einheit von Wirtschafts- und Sozialpolitik beschlossen. Er bekräftigte die Entschlossenheit unserer Partei, den Sinn des Sozialismus, alles zu tun für das Wohl der Arbeiterklasse und aller anderen Werktätigen, auf ständig höherer Stufe zu verwirklichen.

Den älteren Mitbürgern, den Veteranen der Arbeit, gilt die besondere Fürsorge der Partei der Arbeiterklasse. All das, was die Gesellschaft leistet zur Entwicklung des Wohnungsbaus, des Gesundheits- und Sozialwesens, der Bildung und Kultur sowie zur Verbesserung der Versorgung der Bevölkerung bei stabilen Preisen, Mieten und Tarifen dient auch ihrer sozialen Geborgenheit. Die spürbare Rentenerhöhung im vergangenen Jahr und die wesentliche Erweiterung der Fürsorge für schwerstbeschädigte Bürger bilden wichtige Grundlagen für die Gewährung materieller Sicherheit im höheren Lebensalter. Durch die Schaffung von altersgerechtem Wohnraum, den Bau von Wohnheimen sowie Feierabend- und Pflegeheimen erfahren die Wohnbedingungen der älteren Bürger eine planmäßige Verbesserung.

Vervollkommnet werden der Schutz und die Förderung älterer Werktätiger im Arbeitsprozeß.

An dieser, im besonderen Interesse unserer älteren Bürger liegenden stetigen Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen haben Sie, liebe Freunde und Genossen der Volkssolidarität, die unermüdlich im Dienste der Gemeinschaft tätig sind, einen gewichtigen Anteil.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands mißt der Arbeit der Volkssolidarität als einer Massenorganisation mit mehr als 1,8 Millionen Mitgliedern aus allen Schichten der Bevölkerung auch künftig große